Fecha	Sección	Página
02.01.2010	Primera	9

Pronostican más frío y lluvias

FRANCISCO MONTAÑO

frío número 21 se reforzará por la noche reactivando al sistema. lo que originará lluvias de mayor intensidad en el Golfo de México, evento de "Norte" y temperaturas bajas en gran parte del país.

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) precisó que las precipitaciones de gran intensidad se registrarán principalmente en la región norte y centro del litoral del Golfo, así como evento de "Norte" de moderado a fuerte.

Detalló que continuará el ambiente rachas. frío a muy frío por la mañana y noche en gran parte de México con heladas en el noroeste, norte, noreste, centro y oriente del territorio nacional.

La masa de aire frío que se extiende sobre el Golfo de México, también ocasionará lluvias ligeras a moderadas dispersas en el oriente y sureste de la Yucatán, mientras que en los estados del occidente y sur se espera cielo despejado a medio nublado con temperaturas máximas cálidas.

En su pronóstico de tiempo por regiones, el SMN señaló que en el Pacífico Norte se espera cielo despejado a medio nublado, temperaturas muy frías a frías y viento del oeste y noroeste de 30 a 45 kilómetros por hora con rachas.

Indicó que en el Pacífico Centro se tendrá cielo medio nublado a nublado, temperaturas frescas a calurosas y viento del oeste y suroeste de 25 a 40 kilómetros por hora.

Para el Pacífico Sur dominará cielo despejado a medio nublado, probabilidad de lluvia, niebla sobre la Sierra Norte de Chiapas, temperaturas frescas a calurosas y viento de componente norte de 25 a 40 kilómetros por hora con rachas en el Istmo de Tehuantepec.

Señaló que en el Golfo de México se l aire frío asociado con el frente espera cielo medio nublado a nublado. probabilidad de lluvia, niebla sobre la Sierra Madre Oriental, temperaturas frescas a cálidas y viento de componente este de 25 a 40 kilómetros por hora con rachas en el sur de la región, así como "Norte" en la porción norte y centro en la madrugada.

> En la Península de Yucatán se prevé cielo despejado a medio nublado, probabilidad de lluvia, temperaturas templadas a calurosas y viento de componente este de 20 a 35 kilómetros por hora con

> Para el área de plataformas de la Sonda de Campeche se registrará cielo despejado a medio nublado, probabilidad de lluvia, temperaturas cálidas y viento del norte y noreste de 20 a 35 kilómetros por hora con rachas.

En la Mesa del Norte se tendrá cielo despejado a medio nublado, temperatu-República Mexicana y la Península de ras frías a muy frías con heladas en la mañana, frescas a templadas durante el día y viento del norte y noreste de 25 a 40 kilómetros por hora.

> Mientras que en la Mesa Central se tendrá cielo medio nublado, bancos de niebla dispersos, probabilidad de lluvia, temperaturas frías a muy frías con heladas por la mañana y templadas por la tarde con viento de dirección variable de 25 a 40 kilómetros por hora.

> En su reporte de temperaturas extremas registradas en las últimas 24 horas, el organismo indicó que las máxima ocurrió en Tapachula, Chiapas, con 34.9 grados centígrados y la mínima en Tepehuanes, Durango, con menos 6.0 grados centígrados.

Lluvias intensas se registrarán en Veracruz, Tabasco y Chiapas; fuertes en Campeche y Quintana Roo; moderadas en Tamaulipas, SLP, Oaxaca y Yucatán,



Página 1 de 15960.02 \$ 1 Tam: 299 cm FGARCIA